

400

NETTOYANT À MAINS AVEC
ABRASIFS
HAND CLEANER WITH
ABRASIVES



AVERTISSEMENT: Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré, peut provoquer l'irritation de la cavité buccale, de l'œsophage et de l'estomac et indisposer et/ou endommager le système digestif.
PRÉCAUTIONS: Ne pas avaler. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.
PREMIERS SOINS: YEUX: S'il y a contact oculaire, rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. **INGESTION:** Si ingéré, ne pas faire vomir. Obtenir IMMÉDIATEMENT de l'aide médicale et contacter un centre anti-poison. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres de lait ou d'eau.

WARNING: Irritating to eyes. If ingested may be irritating to mouth, oesophagus and stomach, harmful if swallowed in large quantities can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.
PRECAUTIONS: Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes.
INGESTION: If ingested, do not induce vomiting, get medical attention IMMEDIATELY and contact local Poison Control Centre. If victim is alert and not convulsing, give 1 to 2 glasses of milk or water.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777

Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Hand Cleaner with Abrasive
Nettoyant à mains avec abrasifs

Soft on Hands - Doux pour les mains



400

■ 3 kg ■ 10 kg ■ 20 kg ■ 150 kg

400

FONCTION: 400 enlève graisse mécanique, goudron, vernis, laques, encres d'imprimerie, carbone, gomme de sapin, rouille, asphalte, graphite, mastic, teintures, résine, uréthanes, adhésifs et certaines peintures, avec ou sans eau, n'assèche pas la peau même après un usage répété.

MODE D'EMPLOI: Appliquer une quantité suffisante de 400 dans les mains et frotter jusqu'à ce que la saleté soit dissoute. Essuyer avec une serviette sèche en papier ou en tissu ou rincer abondamment avec l'eau du robinet. Répéter l'opération si nécessaire.

Garder à l'abri du gel.

FUNCTION: 400 removes grease, tar, varnish, lacquer, printer's ink, carbon, pine gum, rust, asphalt, graphite, putty, dyes, resins, urethanes, adhesives and certain paints, with or without water and does not dry out skin even after repeated use.

DIRECTIONS FOR USE: Apply a sufficient amount of 400 in your hands and rub briskly. 400 will liquefy thus remove all dirt. Wipe hands with a paper towel or a dry cloth or rinse with tap water.
Keep from freezing.

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

- PMS NOIR
- PMS 200
- PMS 293

□ ESPACE SANS VERNIS
(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

19/08/2010